

Espace créatif

Où : Zone grand 'place et espace associatif

Sur cet espace, nos partenaires vous proposeront des ateliers créatifs visant à mettre en évidence les capacités individuelles, à faciliter les relations, à favoriser la mise en confiance, etc. Ce sera pour vous notamment l'occasion de tester des techniques différentes tout au long de ces trois jours.



CESAMOUR - ATELIERS CRÉATIFS, INTERACTIFS ET D'EXPRESSION

Mercredi, jeudi et vendredi de 9h30 à 17 heures

Le CESA est une école de promotion sociale. Il propose les formations suivantes :

- Certificat de qualification éducateurs (éducateur A2) ;
- Bacheliers en éducation spécialisée en accompagnement psycho-éducatif (éducateur A1) et en psychomotricité ;
- Bacheliers de spécialisation en cadre du secteur non-marchand et en psychopathologie ;
- Formation en urgence socio-humanitaire.

Durant le salon, le CESA propose des ateliers créatifs interactifs, axés sur le respect et l'expression de la personne présentant un handicap, en lien avec la vie affective et sexuelle : l'estime de soi, la rencontre, le corps, les émotions...

PLUS D'INFOS :

Valérie Wiels

CESA

Rue de Courcelles, 10

6044 Roux

071/45.11.08

www.cesa.be



HELHAMOUR - ATELIERS CRÉATIFS, INTERACTIFS ET D'EXPRESSION

Vendredi 22 : 9h30 - 17h00

Le département pédagogique de la HELHa à Gosselies forme des éducateurs spécialisés en accompagnement psycho-éducatif.

Les étudiants bacheliers de 2ème année ont préparé des animations dont l'objectif est de permettre à chacun de s'exprimer et de mettre en image les liens d'amour.

PLUS D'INFOS :

HELHa Gosselies

Mme Véronique Vanderus

Rue Circulaire, 4

6041 Gosselies

071/35.29.34

vanderusv@helha.be

<http://www.helha.be>



CRÉATION DE BALLE ANTISTRESS PAR LE SES

Mercredi 20 mars de 9.30 à 16.30 heures

Le Service Education pour la Santé mène depuis plus de 20 ans des actions de promotion de la santé dans les établissements pénitentiaires en Wallonie ainsi qu'à l'établissement de défense social de Paifve.

Dans le cadre de nos animations traitant particulièrement de la gestion du stress, nous abordons différentes techniques pour aider à faire face à son stress. Parmi celles-ci, nous réalisons des balles antistress à base de farine ou de riz dans des ballons gonflables.

Nous vous proposons de venir à notre stand afin de créer avec nous des balles antistress et d'échanger ensemble afin d'en savoir plus sur nos activités en prison et particulièrement en défense sociale.

PLUS D'INFOS :

Service Education pour la Santé asbl (SES)

info@ses-asbl.be

Rue de la Paix 3 B10 à 4500 HUY

085 21 25 76



MUR D'EXPRESSION A CONFIRMER

Mon nom est Michaël Mund. Je suis éducateur spécialisé depuis plus de dix ans au *Centre Reine Fabiola* de Neufvilles, mais aussi... artiste! J'ai l'honneur de vous convier, entouré de

mes résidents artistes, à l'élaboration d'une fresque collaborative. L'idée est que tout un chacun puisse venir y apposer soit un dessin, une signature, une citation, etc.

Cette dernière se veut avant tout vecteur de rassemblement, de respect de l'autre, de lâcher prise, d'expérimentation artistique libre.

Peu importe le résultat final, cela ne pourra être que rempli d'enVIE d'amour. Alors, osez franchir le cap et venez nous rejoindre dans cette belle aventure remplie de joie et de bonne humeur!

PLUS D'INFOS :

Mur d'écriture - Centre de Cerfontaine

MUND Michaël

Centre Reine Fabiola

Rue de Neufvilles, 455

7063 Neufvilles

067/33.02.25

equipe.garnisteau@centrereinefabiola.be

www.centrereinefabiola.be